



L'ordre intérieur caché de la Tradition de la Lumière

La confrérie des Invisibles et des Sages immortels

La sagesse essénienne est très ancienne, elle est apparue avec la Terre elle-même. C'est une tradition divine qui est appelée la religion du Père-Mère et c'est un ordre sacré, secret, profondément ésotérique, dans le sens de spirituel et d'invisible.

Un des noms de cette tradition est la Confrérie des Invisibles. Pour entrer dans cette confrérie, il faut y être appelé sans même connaître l'ordre secret. Il y a des symboles extérieurs qui permettent de le contacter et de se mettre au diapason de l'école intérieure.

Des envoyés ou des messagers ont été régulièrement missionnés pour placer des signes et permettre qu'il y ait des ouvertures vers l'intérieur. C'est ainsi que sont nées les grandes religions exotériques et les traditions. Elles sont juste des poteaux indicateurs qui permettent à celles et ceux qui sont prêts de concentrer, d'éveiller le souvenir et d'élever le taux vibratoire personnel qui établit le contact avec les degrés d'existence supérieurs et l'ésotérisme.

Lorsqu'un être humain a atteint un certain niveau de développement, un certain taux vibratoire le conduit naturellement à rencontrer une porte qui conduit vers la réalité supérieure.

C'est la loi d'affinité qui guide les appelés vers les correspondances qui vont leur permettre d'élever leur propre taux vibratoire afin d'entrer en résonance avec les mondes supérieurs.

La Tradition étant cachée et invisible, le contact se fait toujours par des êtres spirituels qui s'approchent des individus qui ont éveillé dans leur « aura », dans leur champ de vie respiratoire une aspiration sincère à entrer dans la grande école de Dieu pour servir avec pureté et impersonnalité.

Lorsque le contact invisible se fait, le néophyte est conduit afin de rencontrer les représentants extérieurs de l'Ordre des Immortels. Là il rencontre l'école extérieure où il peut recevoir les instructions pour élever son niveau vibratoire afin de se faire un corps de sagesse qui lui permettra d'établir le contact direct avec l'ordre intérieur et le pays des Sages.

Marcher sur ce chemin nécessite d'être déterminé, courageux, guidé, bien instruit, car il faut travailler sur soi et traverser de nombreuses épreuves afin de se détacher et de transformer les erreurs passées, les dettes et les karmas négatifs accumulés par l'humanité, la nation, la lignée familiale et individuelle.

La tradition essénienne est une étape supérieure de l'humanité et de la Terre. Elle a gardé le lien avec la Terre telle qu'elle était avant la chute d'Adam-Atoume. Étant dans le monde avant la chute, elle a envoyé des messagers dans le monde de la chute pour ouvrir un chemin de remontée. Ce chemin est essentiellement un choix individuel, il doit être libre et conscient.

La tradition essénienne est là pour aider, mais en aucun cas, elle ne peut faire le travail à la place de l'homme.

Si l'homme accepte de sortir de son chaos, il sera accepté dans l'école des néophytes. Cette école a porté de nombreux noms sur la terre des hommes et aujourd'hui, elle s'appelle la Nation Essénienne.

Entrer dans la Nation Essénienne, c'est être mis en examen pour postuler au grand projet de sauvetage et d'éducation du genre humain.

Au début, le néophyte est totalement laissé à lui-même pendant de nombreuses années et il doit, progressivement, montrer son intérêt, se former, faire des choix jusqu'à partir ou bien s'engager plus profondément et devenir actif.

À un moment donné, il devra faire des choix et renoncer totalement et par lui-même aux influences des contre-vertus. C'est une étape très importante pour acquérir le corps d'immortelle sagesse qui permet d'entrer et de prendre sa place dans la Confrérie des Invisibles et des Sages.

Si l'étudiant réussit à s'éveiller et à se transformer sans lâcher la corde, il est accepté et entre dans un autre niveau de travail. Il reçoit une formation plus poussée et entre dans un autre niveau de service à la grande cause. Plus il entre dans des sphères supérieures, plus le travail qu'il doit accomplir et les difficultés qu'il doit résoudre sont complexes et ardues.

De plus, aucun membre ne peut se reposer sur l'autorité des mondes supérieurs pour accomplir son devoir, car chacun porte l'entière responsabilité de son intelligence et de ses actes.

Plus un membre progresse, plus ses responsabilités sont lourdes et moins il doit perdre de vue les conséquences fâcheuses ou heureuses de ses décisions.

Dans cet ordre auguste, il n'est pas permis de se justifier soi-même ni de faire porter la responsabilité de ses actes sur un autre.

Un travail accompli pour la cause est avant tout un exercice librement consenti qui doit devenir un organe dans le grand corps du futur, donnant à une multitude l'opportunité de rencontrer le chemin de l'éveil et de l'élévation.

« *Je suis le chemin, la résurrection et la vie.* » Parole d'Énoch

Celui qui fuit ses responsabilités, son individualité et qui fait appel aux contre-vertus devient un traître et il perd instantanément tout contact avec le champ de vie de la lumière des Sages invisibles. Il est alors expulsé dans les sphères extérieures et conduit vers le recyclage. En général, l'individu ne s'en aperçoit pas et bien souvent, il perçoit lui-même qu'il demeure sur le chemin de la lumière immortelle. Bien souvent, ces êtres deviennent négatifs et sont utilisés pour tester et tenter d'autres néophytes qui sont dans le cercle. S'ils portent des germes de la tromperie, les esprits cachés en eux vont être attirés et nourris par les émanations du traître et son discours trompeur et ils vont échouer dans l'épreuve de l'Initiation.

Pour entrer dans des sphères supérieures, il faut montrer des qualités de discernement entre le faux et le vrai, ne pas être un aveugle qui se laisse guider par un autre aveugle afin d'éviter de tomber dans l'abîme avec lui. Il faut être indépendant, capable de discerner par soi-même, de faire la part des choses, étant capable de résister à toute influence tentatrice.

Il ne s'agit pas de faire le bien et d'éviter le mal par simple esprit d'imitation passive, par une aspiration à recevoir une récompense ou par peur d'éviter un châtement. Non, c'est ce qui est juste et vrai en soi qui doit être le guide et le moteur de la force intérieure. Pourquoi une telle exigence d'honnêteté et de clarté ? Parce que la confrérie des appelés sur la Terre doit engendrer, par sa discipline, le corps du futur messager qui doit faire apparaître l'école et le champ de vie capables de moissonner la Terre.

La Tradition nous dit que le premier de ces envoyés et représentants terrestres de la grande Confrérie des Sages a été Énoch. C'est pourquoi nous disons qu'il est le père terrestre de la tradition de Dieu. Après lui, il y a eu de nombreux envoyés, mais nous n'allons pas tous les citer dans ce travail magique. Nous allons citer certains qui sont particuliers pour l'éveil que nous cherchons à produire dans les Esséniens, les Esséniennes. Il s'agit d'une initiation sacrée et d'un éveil de la chaîne vivante, de l'ADN de la grande tradition en chaque Essénien, Essénienne.